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Guten Frau Bauer, vielen Dank für die Info.  
 
Von meiner Seite bitte ich die Verwaltung um Beantwortung der folgenden Fragen zum TOP 
Vormundschaften :  
 

1. Welche Verabredungen wurden im Austausch mit den Mitgliedern des JHA zum o.g. Thema 
zur Steigerung des Anteils ehrenamtlich geführter Vormundschaften getroffen?  

2. Wie wurden diese Maßnahmen umgesetzt und mit welchen Ergebnissen?  
 
Mit freundlichen Grüßen, Matthias Gallei  
 
 
 
 
Stellungnahme der Verwaltung: 
Die Beantwortung erfolgt mündlich in der Sitzung. 
 
 
 
 
gez. D. Schulz 


